

Con activa participación de escolares en jornada educativa junto a organismos de emergencia

Instituciones participaron de II Feria de la Seguridad Romiliana

En la Escuela Pública Romilio Adriaola, ubicada en la localidad de Trovolhue, se llevó a cabo la segunda versión de la Feria de la Seguridad Romiliana, una instancia

del cuidado y la protección de los estudiantes, promoviendo una cultura preventiva desde un enfoque formativo y utilizando metodologías activas.



orientada al fortalecimiento

La jornada contó con la



participación de diversas instituciones comprometidas con la seguridad y el bienestar de la comunidad educativa, entre ellas el Programa Habilidades para la Vida (HPV), la Mutual de Seguridad junto al Equipo de Prevención de Riesgos del SLEP Costa Araucanía (SLEPCA),

Seguridad Ciudadana de la Dirección de Seguridad Pública de Carahue, la Cuarta Compañía de Bomberos de Carahue y la Capitanía de Puerto de Carahue, perteneciente a la Armada de Chile.

Durante la actividad, el personal de la Capitanía de Puerto de Carahue entregó

valiosa información sobre medidas de autoprotección en el entorno marítimo, orientadas a niños, niñas y jóvenes de la escuela, promoviendo el autocuidado y la conciencia sobre los riesgos asociados a la vida costera.

De igual manera, Seguridad Pública se presentó en esta nueva versión de la feria, en donde también estuvieron dando charla sobre su labor y trabajo manteniendo la seguridad en la comuna.

Esta feria representa una instancia clave para el desarrollo de una comunidad escolar más segura, donde la colaboración interinstitucional se transforma en una herramienta efectiva para formar estudiantes más preparados ante situaciones de riesgo.